

Medienmitteilung

Nachfolgeregelung CEO Stadtbauten Bern

Bern, 12. April 2011

Nach eingehender Evaluation mehrerer qualifizierter Kandidaten hat der Verwaltungsrat von Stadtbauten Bern den Architekten Dr. Matthias Haag per 1. September 2011 zum neuen CEO gewählt.

Nach einem anspruchsvollen Auswahlverfahren hat der Verwaltungsrat von Stadtbauten Bern Herrn Dr. sc. techn. ETH Matthias Haag, dipl. Architekt ETH, zum neuen CEO ernannt.

Der 49jährige Architekt war bisher Partner im Beratungsunternehmen Wüest & Partner, wo er sich insbesondere mit den Bereichen Immobilienmanagement der öffentlichen Hand und Baumarkt befasste. Matthias Haag weist auch eine mehrjährige Erfahrung als Architekt und Projektleiter auf.

Herr Haag wird seine neue Funktion per 1. September 2011 antreten. Die Anstellung ist im Hinblick auf die Rückführung von Stadtbauten Bern in die städtische Verwaltung bis zum 31. Dezember 2013 befristet. Die Frage einer weiteren Verpflichtung von Matthias Haag wird unabhängig vom Entscheid des Stimmvolks der Stadt Bern im kommenden Mai offen gelassen.

Der aktuelle CEO a.i. Stefan Dellenbach wird die interimistisch übernommenen Aufgaben bis Ende August 2011 weiterhin wahrnehmen.

Weitere Auskünfte erteilt Guy Emmenegger, Verwaltungsratspräsident Stadtbauten Bern, Telefon 031 356 21 21.